

神樹の会会報

No.

1

昭和 58年 12月 20日

本部事務所：神戸市灘区備後町3丁目2番22号

六甲作業所内 TEL(078)821-1533

(事業所)

六甲作業所及び東部生活訓練所

〒657 神戸市灘区備後町3丁目2番22号

④ 821-1533

垂水作業所及び西部生活訓練所

〒655 神戸市垂水区星陵台4丁目4番45号

④ 782-9675

福祉の店“いたやど”

〒654 神戸市須磨区大黒町2丁目2-12

④ 733-2477

昭和五十八年度

神樹の会のあゆみ

会長 牧野 一夫

いよいよ昭和五八年度も残り少なくなつて参りました。去る十一月の役員会で会報を発行することになりました。年末でもあり今回は年の主なあゆみを項目のみご報告致します。

- 一月 七日 役員会、前年度末開かれた垂水、友生、OB各懇談内容の整理
- 一月 十四日 兩校長及び役員と共に心障福祉室に生活訓練部設置について陳情
- 一月 十八日 心障福祉室、父母の会、神樹の会で
- 一月 十四日 兩校長及び役員と共に心障福祉室に生活訓練部設置について陳情
- 一月 三日 会長・副会長、両作業所長ら心障福祉室長と面談予算その他連絡
- 一月 十二日 役員会 生活訓練部設置の件協議、なお在宅障害者の実態調査
- 一月 十七日 金沢副会長、市会民生保健委員会において役員会 生活訓練部設置等につき協議
- 二月二十五日 役員会 生活訓練部運営予算措置について協議
- 三月二十一日 役員会 生活訓練部運営予算措置について協議
- 三月二十一日 役員会 生活訓練部運営予算措置について協議
- 四月 三日 兩校校長と神樹の会の運営等について協議
- 四月 五日 神樹の会の新年度予算原案作成
- 四月 十日 父母の会といこいの家の利用について協議
- 四月十五日 心障福祉室にて小野新室長を訪問 神樹の会についての経営内容説明
- 四月二十二日 役員会 本年度の総会の内容について協議
- 四月二十七日 友生、垂水PTA総会
- 五月二十四日 生活訓練部といこいの家の利用について細則協議(父母の会と神樹の会)
- 五月二十七日 交流会館 柏原専務に社団法人化について協力依頼
- 六月 三日 西部訓練所 西宮の重度施設 青葉園見学
- 六月十一日 友生 垂水 法人化委員会会合
- 六月十四日 心障室と局長交渉打ち合わせ
- 六月十七日 原田民生局長と面談 神樹の会につく

あふれる善意 寄贈の山

感謝！感激！ 第12回 バザー



活気に満ちたバザー会場

第十二回 バザーは地下街のご厚意により十一月七日(火)さんちか広場でひらかれました。この日のために、友生 垂水 OBのお母さんは九月以降幼・小・中・高校のPTAをはじめ各方面に協力をよびかけました。友生 垂水の先生方も全面的にご協力してくれました。これまで今回のバザーは予期以上の大きな成果を上げることができました。ここにご支援を賜わった多くの方々に紙面からですが厚く御礼申し上げます。

第12回バザー収支決算

| 収入の部 | 6,388,238 |
|--------|------------|
| 会場上金 | 5,336,237 |
| 会場募金 | 7,590 |
| 寄付金 | 1,044,411 |
| 支出の部 | 1,154,949 |
| 会場設営費 | 250,800 |
| 文書印刷費 | 94,600 |
| 手芸及材料費 | 180,028 |
| 通事費 | 75,810 |
| 信務費 | 123,310 |
| 差引収益 | 21,646 |
| | 408,755 |
| | ¥5,233,289 |

本年度のバザーの収支決算は次の通りです。

- 九月 四日 役員会 法人化・バザーの打ち合わせ
- 九月 八日 神戸市民福祉振興協会(会長 宮崎辰雄市長)より、また十一月十日には日本肢体不自由児協会(会長 太宰博邦)と日本チャリティープレート協会(会長 小野熟)から、共に五十万円
- 生活訓練部の補助金として交付されました。わたくしたちの地道な活動が評価されたものと思いまます。みなさんのご協力でより活動を充実させていきたいものです。
- 九月 四日 役員会 法人化・バザーの打ち合わせ
- 九月 八日 神戸市民福祉振興協会より五十万円の補助金交付(会長 金沢 鮫島出席)
- 十月十一日 心障室 父母の会と福祉法人化について協議
- 十月十二日 十一月四日 兵教組にバス交付申請
- 十月二十二日 役員会 バザーの具体案協議
- 十一月七・八日 第十二回バザーさんちかで開催
- 十一月二十五日 役員会 バザーの決算 会報他
- 十一月三十日 県文書課 奥村課長より提出書類につき受け取る
- 六月 三十一日 友生 垂水 法人化委員会会合
- 六月十四日 心障室と局長交渉打ち合わせ
- 六月十七日 原田民生局長と面談 神樹の会につく

生活訓練部に補助金交付される

快晴に恵まれた十月二十三日、OB四十一名(卒業生を含む)は湖東三山の紅葉を観賞にでかけました。高速八日市・百済寺・金剛輪寺・(昼食精進料理)・西明寺などを回り秋をこころいくまでたのしみました。久しぶりの顔合わせで参加者一同学校時代を思い出し若返った感じがし、再会を約して無事帰路につきました。

神樹の会 OB 紅葉の旅へ

(九月八日に神戸市民福祉振興会(会長 宮崎辰雄市長)より、また十一月十日には日本肢体不自由児協会(会長 太宰博邦)と日本チャリティープレート協会(会長 小野熟)から、共に五十万円)の補助金交付(会長 金沢 鮫島出席)

- 九月 四日 役員会 法人化・バザーの打ち合わせ
- 九月 八日 神戸市民福祉振興協会より五十万円の補助金交付(会長 金沢 鮫島出席)
- 十月十一日 心障室 父母の会と福祉法人化について協議
- 十月十二日 十一月四日 兵教組にバス交付申請
- 十月二十二日 役員会 バザーの具体案協議
- 十一月七・八日 第十二回バザーさんちかで開催
- 十一月二十五日 役員会 バザーの決算 会報他